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第903回例会 平成21年10月29日(木)              パスト会長 (2007~2008年度) 卓話 : 牛島 義亮 君  

創立 1990年 9月 29日,認証 1990年 10月 22日            WEEKLY BULLETIN       会長 : 井上 亮 / 副会長 : 平岩 義明 / 幹事 : 池永 隆司 

 

国際ロータリー 第 2740 地区 

佐世保中央ロータリークラブ 

 

’０９~’10年度 クラブテーマ 

自分のために楽しもう！他者
ヒ ト

のために奉仕しよう！ 

Let’s enjoying for oneself !   Let’s servicing for persons !  

 

 

 

 

  久しぶりにこの一週間、ロータリーの行事が何もなく寂

しい日々を過ごしました。今週末から島原で地区大会が行

われますが、理事役員、入会３年未満の会員は出席義務と

なっていますので多数のご参加をお待ちしています。もち

ろん、他の会員の方も時間の許す人は是非参加をお願いい

たします。参加される方には昼食に島原銀座食堂にて具雑

煮定食又は、特選Ａランチをご馳走しますので奮ってご参

加ください。但し、出席義務者以外の方に限ります。さて、

本年度に入り四カ月が過ぎようとしていますが、年当初に

掲げた委員会事業も半分以上消化してきました。しかし肝

心の会員増強が未だ未達成のままです。皆さんから少しず

つ情報をいただいていますが、なかなか入会までに至りま

せん。なんとか 12月までには 40人までにしたいと思いま
すので会員の皆様のご協力お願いいたします。  話は変わ

りますが、皆さん中央クラブのホームページご覧になって

いますか？最初の表紙の写真が毎週入れ替わっています

が最近はバイクの写真が多くなってきました。今週の写真

は大変危なっかしいライダーの写真がありましたが、よく

見ると前田副幹事のデビューツーリングの写真らしいで

す。事故がないように祈りたいものです。最近、田端会員

の趣味で中央ＲＣツーリングクラブが発足したそうです。

メンバーは田端、川崎、本田、最近前田君が入会したそう

です。この名前を見ますとやっぱり鈴木が不足していると

思いませんか？是非新入会員にバイクの乗れる鈴木さん

を見つけてくれたら田端会員も喜ぶと思います。今日は、

パスト会長卓話となっています。今年の執行部批判だけは 
お許しください。牛島パスト会長よろしくお願いたします。 

 

 
 

 
1.   例会変更 
  佐世保北ロータリークラブ 

11月 2日(月)  休会  定款第 6条第 1節により 
伊万里ロータリークラブ 
11月 5日(木)  18：30   伊万里商工会館 2Ｆ 
佐世保ロータリークラブ 
11月 25日(水)  休会  定款第 6条第 1節により 

２．来    信 
・地区大会事務局 
  地区大会の最終ご案内 
・長崎県立佐世保養護学校 
  平成 21年度「きらきらフェスタ」出席のお礼 
３．伝達・通知 
  ありません 
 

 

佐世保北ロータリークラブ  永田  武義様 

  久し振りメーキャップに参りました。アットホームの中央クラブはう

らやましい限りです。牛島パスト会長の卓話楽しみに拝聴します。 

井上亮会長・平岩義明副会長・池永隆司幹事 

  皆さんこんにちは。本日はパスト会長卓話で、牛島義亮パスト会長の

お話しです。私のこれからの会長としての指針になる様なお話をお願い

します。又今週末は島原において地区大会です。ご出席頂きます会員の

皆様よろしくお願いします。 

井上亮会長 

  私事ですが、先日の 26 日に業界の保安大会で保安功労者として、長崎

県知事表彰を受賞致しましたのでニコニコします。今後もこれを励みに 

仕事にロータリーにと頑張っていく所存です。 

 

本日のビジター 

佐世保北ロータリークラブ 永田 武義  君 
 

 

幹事報告       

                    池永 隆司 君   

 

ニコニコボックス 

       親睦活動委員   

                崎元 英伸君 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牛島義亮君 

  先日、結婚記念日のお花頂きました。有り難うございました。お陰様

で 31回目の記念日を忘れることなく素敵な夜をすごすことが出来ました。

残念ながら子作りまではできませんでしたが。 

田雑豪裕君 

  結婚記念日のお花ありがとうございます。 

古川直記君・四元清安君 

  誕生祝いありがとうございます。 

後田明子君 

 久し振りの例会です。今  スルメイカ(塩辛のイカ)の時期で我が社の稼

ぎ時なのです。昼間の例会ではなかなか出席できないと思いますが、辞

めませんので、今後ともよろしくお願い致します。 

ＳＡＡ委員会  南部建君・鶴田明敏君・富永博美君・前田眞澄君 

  第 12 回よさこい祭りは大成功で大変感動致しました。竹本パスト会長

の功績の偉大さを再確認致しました。特にメイン会場の名切で総合司会

された川島会員にはプロとしての見事な進行、心よりおねぎらい申し上

げますと共にＳＡＡ委員会の誇りです。 

 

本日の合計    18,000 円 
累計        453,000 円 

 
 

 

 
創立20周年に向けて 

パスト会長  (2007~2008年度) 牛島 義亮 君 

  来年は佐世保中央ロータークラブ創立 20周年を迎えます．チャーター
メンバーは創立時 40名，10周年時のクラブ在籍者は 22名(クラブ人数 56
名)となり，現在は芥川浩一郎君，福田英彦君，古川直記君，橋口佳周君， 
古賀純男君，牟田憲市君，長富寿人君，坂井智照君，竹本慶三君，田代

博之君，田雑豪裕君，鶴田明敏君，牛島義亮君の 13名(クラブ人数 39名)
で、逆に 10 周年以降入会したメンバーが 14 名という新旧メンバーが約
半々のクラブになっています．過去にあったそれぞれの活動の思い出も

段々希薄になってきておりますので、今日は誕生から創立 10周年の思い
出という事での私の卓話をさせていただきたいと思います． 

 

  当時、富永ガバナーの佐世保に新しいロータリークラブをという事の 
呼びかけで、JC や他の団体に勧誘があり新設されたロータリークラブ、
それが佐世保中央ロータリークラブです．佐世保中央ロータークラブは

市内 6 番目のロータリークラブとして 1990 年 9 月 29 日に創立し、1990
年 10月 22日に認証され、初代会長を故 藤井壮亮様，副会長  芥川浩一
郎君，幹事 故 鶴丸正毅様として発足しました．第 2 代目も同メンバー
で運営しました．当然、最初の運営は暗中模索だったと思います、只、

スポンサークラブの佐世保北ロータリークラブの丁寧な指導の下にクラ

ブが出来上がっていったと思います。事務局も例会場も私達がセントラ

ルホテルに移るまで使わせてもらいましたし、全ての運営マニュアルも

北ロータリークラブを見習ってやってきました、今でも切っても切り離

せない深い関係はそういう理由だからです． 
  第 3 代目 福井佑介会長，吉牟田茂幹事時代に少年ソフトボール大会”
虹色の熱球を追う”の開催．   
  第 4代目  長富寿人会長，古賀純男幹事時代．   
  創立 5周年記念式典を第 5代目 牟田憲市会長，竹本慶三幹事時代にお
こないました．釜山蓮山ロータリークラブと 2 回目の姉妹提携をし，韓
国に子供たちを短期交換学生として二日間ショートスティもおこない，

また，韓国からの子供たちが交換留学生として初めて訪日しましことと

現在も継続している白浜クリーンナップ事業はこの時からです．     
  第 7代 松尾英機会長，橋口佳周幹事時代には第一回世代会議， 
  第 8 代  福田英彦会長，牛島義亮幹事時代には佐世保北ロータリーク
ラブの松尾辰二郎様には IM が何かということを教えて頂きました．

IM(Intercity Meeting) / 都市連合会とは  従来の IGF(Intercity General 
Forum)/ 都市連合一般討論会も厳密には IMの中の一会合ですが、最近広
義のＩＭの名称で開催されています。近隣都市数クラブが集まって開か

れるロータリーの会合で，討論の主な内容は、４大奉仕部門をカバーし

つつ、ロータリーの特徴やプログラムなどを検討することです．クラブ

会員､全員参加のこの会合の目的は、会員相互の親睦と知識を広めること

であって、さらに、会員にロータリー情報を伝え、奉仕の理想を勉強す

るために開催されること．決議や決定はありません．IMへの出席はメー
クアップとなります． この時の IM テーマは「ロータリーとボランティ
ア」．古賀純男君の紹介で，俳優 (主としてケンちゃんシリーズの父親役)，
社会福祉活動家，ロータリアンであった故 牟田悌三（むた ていぞう）
様をお呼びして大変すばらしい卓話を頂きまして，大成功でした．更に

この年，佐世保北ロータリーと伴に，第 20 回の RYLA (Rotary Youth 
Leadership Awards) / ロータリー青少年指導者養成プログラムを青少年の
天地でおこないました．講師には現在 歌手，エッセイスト、小説家、日 
本ユニセフ協会大使および共栄大学客員教授として活躍されている教育

学博士 アグネス・チャンをお呼びしたことも記憶に残ります．RYLAと
は年齢 14 歳から 18 歳まで並びに年齢 19 歳から 30 歳までの若い人のた
めのＲＩ常設プログラムです．年齢により二つのグループとした目的は、

多様なニーズと成長過程に対応できるようにするためです。地区内の若

い人々とロータリアンが参加する地区プロジェクトであり、若い人々の、

指導者及び善良な市民としての資質を伸ばすことを目的としています．  

第903回例会 平成21年10月29日(木)              パスト会長 (2007~2008年度) 卓話 : 牛島 義亮 君  
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 ・ロータリーが青少年を尊重し、かつ、青少年に関心を抱いていること 
  を一層明らかにすることです． 

・選考した青少年指導者およびその素質のある人に実地訓練を体験させ、 
  責任ある有能なボランティア青少年指導者となる方法を身に付けるよ 
  う激励、援助すること．   
・青少年による青少年への絶えざる、力強い指導を奨励すること． 
・ 青少年指導者として地域社会に尽くしている多数の青少年の優れた資
質を公に表彰すること． 

特に，私が幹事をしておりましたので第 8代目は記憶に残るところです． 
  創立 10 周年記念式典は第 10 代鶴田明敏会長，副会長は平瀬和史君、
河谷陽輔君，平瀬栄幹事時代におこないました．釜山蓮山ロータリーク

ラブとマッチンググランツの贈呈式も無事終了し，事務能力に長けた副

幹事であった故 吉牟田茂君が 10 周年記念誌の中心となり，発刊に至り
ました．この期は日米交流として強襲揚陸艦エセックス艦例会をおこない，

10周年記念旅行の湯布院にて例会を開催しました．数多くの活動を他のク
ラブが 20年 30年でやっていく活動を 10年の間で短縮してやって成功させ
てきたと思います．手探り状態の最初の 10 年間は時代の助けもあり、拡
大も順調に進み、最高 65名のメンバーが在籍をし、クラブ活動も他の先
輩クラブに負けないぐらいの活動をしてきたと思います． 
当然、その間にメンバー間の衝突もありましたし、途中で退会されたメ

ンバーも数多くいらっしゃいます、しかし確実に中央ロータリークラブは

成長してきました。そして来年は人間であれば成人式を迎えます。新しい

ロータリークラブだからという言い訳も使えなくなります． 
第 11 代古賀純男会長，坂井智照幹事時代に牟田憲市君の発案で県北

12RC(現在は 11RC)からガバナー補佐制度が始まりました．初代県北ガバナ
ー補佐は牟田憲君で次年度から県北は 2グループに分けられ、現在の 2740
地区 10グループに至ります． 
  創立 15 周年は第 15 代橋口佳周会長，田代博之幹事時代におこないま
した．15 年周年以降時代の流れが極端に変化しロータリークラブの運営
も厳しいものがありますが、それだからこそ皆で知恵を出し合い、お互

い協力をしあって、新しい歴史を作らなければと思います． 
  物故会員は内田実様，福井佑介様，鶴丸正毅様，藤井壮亮様です． 
  ここに，10 周年記念式典でのメンバーの言葉が記録されておりますの
で、要旨を紹介したいと思います． 
井上亮君  : 入会して 7年，10年の歴史の一部に関われたことを感謝!  
   さらに 20周年を目指して発展することを願います． 
池永隆司君  : 入会 3年目でロータリーをあまり理解しておりません．       
    20周年は頑張ります． 
平岩義明君  : 入会して 6年ですが、ロータリーのことが解っていません． 
    20周年記念にコメントが書けますことを祈念します． 
田雑豪裕君  : 長いようで短かった 10年，いろいろな出来事の中で． 
    今後，心の糧となるクラブ作りを!!   
芥川浩一郎君  : あっと言う間に 10周年を迎えました.創立当初は事務局 
    との連絡はハガキ，電話で 95年頃は Faxによる文書連絡でした． 
    後 5年もしますとメールやホームページが開通されていることと   
    思います．(先見の目がありました) 
岩政孝君  : 入会して 6年，この記念誌を数十年後に読み返している自分 
    が楽しみでもあり、不思議です． 
牛島義亮君  : クラブと伴にアッという間の 10年．クラブはこの 10年で 
    確実に成長しました.  
長富寿人君  : 光陰矢のごとしで 10年，初代藤井会長も喜んでおられる 

    でしょう．さらに新陳代謝を繰り返しながら，成長したいものです． 
古賀純男君  : 早くも 10年，たかが 10年，悲・・亡くし友，寂・・去り 
    し友、喜・・新らしき友．来年還暦，後 10年頑張るぞ!  
坂井智照君  : 時を刻むと 10年だった．飲水思源に励み，これから 10年 
    管鮑之交に歩んでいきたいと思います． 
指山康二君  : どこで会ってもやぁと言おうよ! それでこそローローロ    
     ータリー!の歌が好きです． 
竹本慶三君  : 出会い そして 感動． 
田端茂君  : もう 10年，やっと 10年，まだまだ 10年．若者らしく．   
田代博之君  : 田園にそよぐ風気持ちよし．博識，人間性豊かな人に囲ま 
    れ、我人生幸せの極地． 
高松裕吉君  : 何も書くことがなくて困っていると、10周年の時に在籍 
    してよかったなぁとアドバイスがありましたが．実感ないなぁ~． 
    20周年ではそう思えるといいですね． 
鶴田明敏君  : 創立 10周年の会長をさせて頂き素晴らしい出会いと想い 
    出ができ，皆様に感謝申し上げます． 
橋口佳周君  : 入会時の写真は別人を思わせる髪の長さです．髪は長~い 
    友達．ロータリーの仲間も長~い友達になろう． 
福田英彦君  : 多くの人との出会いは目に見えない宝物．還暦過ぎてから 
    の人生をロータリーの友人を大切にして心豊かに過ごしたい． 
溝上純一郎君  : 入会して 7年が過ぎました．これからも宜しくお願いします． 
牟田憲市君  : 5年目で会長を勤めさせて頂きました．10年目に全会員が 
    ポールハリスフェロー快挙を遂げ，10年目の節目にふさわし足跡を 
    残し，20周年に向けて会員団結の基，クラブ発展に努力したいものです． 
四元清安君  : 目立たず、たゆまず，RC活動を目指します．   
 尚，崎元英伸君，南部建君、古川直記君は無記入でした． 
  以上のような 20周年に向けての豊富がございました． 
  最後になりましたが、今年の井上会長の後半の想いを実現させる事と、
来年の田雑会長の 20周年への想いを皆で共有して、そして全メンバーが
楽しめるよう皆が協力することをお願いして私の卓話に変えさせていた
だきます． 

 

 
ＳＡＡ  / 司会  ; 鶴田 明敏 君、音響  ; 南部 建 君 

次回例会   11 月 5 日(木)12 : 30 ～  
次々回例会 11 月 12日(木)18 : 30 ～ 
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